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令和元年７月２２日臨時防災会議議事録 

日 時     令和元年７月２２日（月） 

         AM１０；００～ＰＭ１２；１５ 

場 所     管理センタ－東棟会議室 

出席者     藤田、小櫻、吉橋、小西、長谷川、山上、酒井、青木             （文責 青木）                            

 

 

（１）防災マップ進行状況の確認 （２）地区防災訓練の計画と、防災本部委員の出席者の決定   

（３）町の防災補助金の決定について （４）９/１三島市・函南町総合防災訓練へのダイヤランドから

の派遣者の決定 等について検討するため、臨時に防災会議を開催した。 内容は以下の通り。 

 

（１） 防災マップの進行状況と確認について 

   各地区から提出願った「消火栓の位置」を地図上に落とし込んだ結果を最終確認した。 

   ①全消火栓（106箇所）の落とし込んだ結果の確認。②消火栓番号の間違いの有無の確認等を 

実施し、不明点等修正し、間違いのない事を確認した。 

以降「ゼンリン」と最終確認を実施し、問題がなければ発注する事とする。 

 

（２） 地区防災訓練への本部委員の出席者について 

   検討の結果、本部からの出席者下記の通り決定した。 

   ２地区（７/２８） 小西     ３地区（９/１４） 小西、山上    ４地区（７1/２８） 長谷川、山上    

５地区（７/２８） 青木     ６地区（７/２８） 小櫻、小西、酒井   ７地区（８/２５） 吉橋、青木   

９地区（７/２８） 吉橋     １０地区（８/２５） 藤田 

資料「２０１９年度地区（夏季）防災訓練計画概要」に上記出席者を記載し本 MAILに添付した。 

   尚、１地区と８地区はすでに訓練実施済。 

   又、出席者は参加人数の確認をお願いする。又場合により、出席者に発言機会があるかもしれ 

ないので準備の事。 

 

（３） 町の防災補助金の決定について 

   交付決定が遅れていた「自主防災組織整備費補助金」について、７月１７日付けの決定通知書 

を受領した。 先に決定していた「消防施設整備費補助金」と合わせ、これで全ての補助金交付 

が決定した。  管理センタ－の稟議が下り次第、業者への発注を行なう。   従って（１）項の 

防災マップの発注も、管理センタ－の稟議が下りるまで発注しない事。 

 

（４） 三島市・函南町総合防災訓練の参加者の決定について 

   ９月１日（日）「三島市・函南町総合防災訓練」が実施される。函南町の訓練会場は 

①東中学校    集合時間 ８；３０（訓練開始９；００） 

            訓練内容 避難場所の開設・運営等の研修 

            集合場所 東中学校北側グランド 

            駐車場   柏谷公園南側駐車場 
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②丹那小学校   集合時間 ９：００ 

            訓練内容 応急危険度判定訓練（説明等） 

                      陸上自衛隊救難ヘリの着陸誘導訓練 

            集合場所 丹那小学校体育館 

            駐車場   丹那小学校校舎北側駐車場 

上記２ヶ所の訓練場所へのダイヤランドからの派遣者を検討した。 

自主防災会本部委員、区民の会役員、及び各地区の幹事・班長・防災員から、派遣する事とし 

自主防災会本部委員からは、以下の通りとした。 

    東中学校       藤田会長、長谷川情報担当 

    丹那小学校      小西給食担当、山上情報担当、酒井救護担当 

    （尚、小櫻救護給食統括、青木防火・管財担当及び吉橋相談役は所用により不参加） 

以上に加え、区民の会役員、各地区幹事・班長・防災員の参加は、藤田会長が「区民の会役員 

会」で参加を依頼し、決定する事とした。 

 

今回会議の議案の検討は以上で終了。 

 

（５） その他 

   以下、自由発言の概要をメモ書きした。 

   （長谷川情報担当） 

   ダイヤランドの町指定避難所は、「丹那小学校」「農村改善センタ－」となっているが、今まで避 

難訓練等実施した事もなく、又①水害時丹那に避難して本当に大丈夫か。②避難してダイヤラ 

ンドの住民まで収容できる能力があるのか？ 等不安を感じている。 

４地区では近辺にマンションやホテル等の施設もなく、最悪を想定して「自宅避難」について検 

討する事も考えている。 

（藤田会長） 

そのような事を考えると、常日頃の近隣とのコミュニケ－ションが非常に大事になる。お互いに助

け合うためには、日頃からの付き合いが大事。 

「人との付き合いが嫌でダイヤランドに来た」「ダイヤランドに来てまで幹事や班長等やる気はな

い」というような考えではやって行けない。 

（青木防火・管財担当） 

先日、丹那小学校で「丹那小学校区防災連絡会議」があり、吉原区長が出席できないので、  

吉橋さんと青木が出席した。小学校の防災計画に対する校区の区長との災害連絡会議で、主

体は災害発生時の学校の対応計画についての懇談会であった。 

小生は、丹那地区では避難場所と指定されている丹那小学校があり、そのため丹那地区では避

難所（丹那小学校）の運営体制等がすでにしっかり出来ており、そこにダイヤランドも避難させて

もらうためにも、一日も早くその運営体制の中に入れて貰わないといけないのでは、思っていた

が、現実は避難所開設の手順や役割分担など全く何も出来ていない状況のようで、ビックリした。

（学校の鍵を丹那区長が預かっているだけ） 今後避難所の運営等丹那地区の防災会と相談出

来る機会を、ダイヤランドから働きかけることが必要ではないかと思う。（町を加えることも含め） 

以 上 


